



Jaén, 25 de octubre de 2013

P  
R  
E  
N  
S  
A

E  
D  
E  
P  
R  
O  
M  
O  
T  
A

## **EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 720.000 EUROS EN LAS OBRAS DE SUSTITUCIÓN DEL CEIP FRANCISCO BADILLO DE VILLATORRES**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica los trabajos de construcción de un nuevo edificio para el colegio Francisco Badillo de Villatorres, actuación incluida en el Plan OLA que beneficiará a 420 niños y niñas**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma, mejora y modernización del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Francisco Badillo de Villargordo (Villatorres), incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Esta actuación tiene un presupuesto de 723.579,99 euros y generará alrededor de 20 empleos durante su ejecución, además de beneficiar a 420 alumnos y alumnas escolarizados en este colegio. La obra la llevará a cabo la empresa Doyma Jaén S.L. y tiene un plazo de ejecución de ocho meses y tres días.

La actuación consistirá en la construcción de una nueva edificación que completará los espacios necesarios para un centro de tipología C2 (dos grupos por cada nivel educativo de Infantil y Primaria). Este edificio, con más de 750 metros cuadrados de nueva planta, contará con cuatro aulas polivalentes de Primaria, un aula de informática, un aula de Educación Especial, biblioteca, sala de profesorado, secretaría y despachos para dirección, jefatura de estudios y sala para la asociación de madres y padres del alumnado. También dispondrá de una consejería-reprografía, almacén general, sala de calderas, aseos para alumnado y profesorado y porche cubierto.

Para liberar los espacios que hagan posible la construcción de este nuevo edificio, se llevará a cabo la demolición de una edificación existente en el acceso al recinto escolar, así como la reforma integral de las aulas de Infantil y Primaria que se mantienen. Esto también permitirá mejorar los accesos al centro, eliminando barreras arquitectónicas, y mejorar la urbanización del centro (pavimentos, instalaciones, accesos, etcétera).

Esta actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 644 puestos de trabajo mediante la realización de 106 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).